

mazières-en-gâtine

Une année intense au centre de secours

Vendredi 13 janvier 2023, en fin de journée, les sapeurs-pompiers (SPV) du centre de secours Mazières-Saint-Pardoux ont honoré leur sainte protectrice, la Sainte-Barbe, à la salle du Prieuré-Saint-Martin de Veruyes.

Pour l'occasion, le lieutenant Julien Pintaud, chef de centre, accueillait le colonel Niderlender, directeur départemental du SDIS79, nouvellement arrivé de Colmar, dans le Haut-Rhin, ainsi que les élus locaux et du département.

Après une revue des troupes, ponctuée par la remise de médailles, tous ont souligné la valeur de l'engagement des SPV et de leurs familles à leurs côtés.

L'heure des félicitations et des promotions

Vingt mille interventions ont été recensées à l'échelle du département en 2022, qui représentent des investissements en matériel, des moyens au profit de la prévention et un travail de communication pour venir consolider les effectifs.

Le lieutenant Julien Pintaud a évoqué dans son allocution une année 2022 marquée par une augmentation de 37 % du



Vingt ans d'engagement pour l'adjudant Emmanuel Thomazeau, le sergent-chef Thierry Proust et le caporal-chef Olivier Moëtte. L'adjudant-chef Jacky Favreau est engagé depuis vingt-six ans. (Photo NR)

nombre d'interventions dans le secours à personnes ainsi que sur le front des incendies. 76 interventions en juillet ont « mobilisé les troupes et affaibli les organismes », a souligné le chef du centre.

Trois SPV ont aussi renforcé les effectifs en Gironde et en Dordogne.

Le lieutenant Julien Pintaud a souligné le travail de l'ombre du service de prévention ainsi que celui de l'amicale des SPV qui permet une forte cohésion du groupe.

Un état d'esprit positif remarqué par le colonel Niderlender, qui évoque un centre très actif fort de trois nouvelles recrues.

Une médaille d'honneur pour service exceptionnel a été remise à l'adjudant-chef Jacky Favreau.

L'adjudant Emmanuel Thomazeau, le sergent-chef Thierry Proust et le caporal-chef Olivier Moëtte se sont également vus décerner la médaille d'honneur. Six pompiers ont aussi été promus à des grades supérieurs.